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5. SÚMULA REUNIÃO DIA 10.06.2024 

Aos dez dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, por 

convocação da Presidente, o Conselho Estadual de Alimentação Escolar do RS realizou Reunião 

Ordinária Online. Presentes à Reunião: Presidente Berenice da Costa (FEAPAES-RS); Vice-

presidente Ana Lice Bernardi (CRN2); Marta Tomazi Kny e Clarice Fiuza (AOERGS); Luciana de 

Assis Brasil (ACPM-Federação); Lisandra Monteiro, Clélia  dos Santos e  Márcia de Oliveira Fraga 

(SEDUC); Fábia Bernardes (ASSERS); Fábio Dullius e Raquel Fidelis (CPERS). Justificou 

ausência: Amanda Tereza Vieira. A convite participa da reunião a Responsável Técnica 

Nutricionista Elaine Rodrigues. Para registro: enviados por e-mail a todos: Ata CEAE nº 04/2024; 

Resoluções CD/FNDE nºs 09 e 10/2024; Extrato FNDE com as 06 parcelas do PNAE; Portaria nº 

1.377/2024 e Boletim Informativo CEAE nº 02 com resumo das informações referentes ao PNAE 

no RS. Reunião apresenta a seguinte Pauta: 1) Leitura e aprovação da Ata 04/2024, aprovada. 2) 

Relato das atividades do mês de abril/2024. Conselheira Ana Lice relatou as visitas realizadas 

por ela e as Conselheiras Amanda e Clarice, nas Escola Estadual de Ensino Fundamental Luiza 

Lauffer e Escola Estadual de Ensino Fundamental Júlio Brunelli localizadas em Porto Alegre. 

Informa que de um modo geral estão atendendo o cardápio, e as inconformidades foram 

orientadas, assim como cumprir o previsto no Manual de Boas Práticas da SEDUC. 3) Ofício do 

MPE nº 01304.005.041/2023-0006, solicitando nova visita à Escola Estadual de Ensino 

Fundamental Lídia Moschetti (Porto Alegre). Berenice argumenta que o Conselho faça nova 

visita, e colegiado delibera enviar inicialmente à 1ª CRE-POA solicitação de informações sobre 

atual condições da escola, conforme visita realizada anteriormente, quando a CRE definiu prazo 

para as adequações. Caso não tenha retorno da CRE, o CEAE agendará nova visita. Ofício MP 

nº 01304.004. 680/2022-0015, solicitando nova visita à Escola Estadual de Ensino Fundamental 

Madre Maria Selima (Porto Alegre). 4) Para registro: Deliberação sobre as demandas pendentes 

em abertura de PROA. Deliberado pelos conselheiros informar ao FNDE a falta de 

comprometimento da mantenedora SEDUC, em encaminhar ofícios solicitando às entidades que 

compõem o CEAE e a substituição dos membros faltantes. Não houve progresso nesta 

situação. 5) Criação do CARGO DE NUTRICIONISTAS continua na pauta. 6) Nutricionista Elaine 

trouxe dados sobre as verbas destinadas às escolas, verbas para custeio e material permanente, 

que estão sendo enviadas diretamente para a conta da escola atingida pela calamidade no mês 

de maio. Informações constam no MAPA DO RETORNO. RS está utilizando 07 tipos de cardápios 

alternativos, até mesmo por conta do difícil acesso, falta de local para fazer compras, ou escassez 

de alimento. 7) Assuntos gerais - demanda do Ministério Público Federal, que solicita visitar a 

Escola Estadual de Ensino Médio Margit Kliemann, em Gramado Xavier, 06ªCRE. Encontro 

Sul Brasileiro de Conselheiros da Alimentação Escolar, a realizar-se em Florianópolis-SC, 

promovido pelo FNDE e CECANE-SC, que vai ocorrer no dia 25/06/24. Deliberado que Berenice 

represente o colegiado no evento; Convite para participar de reunião no CRN2, no dia 11.06.2024, 

na sede do mesmo, com a participação do CEAE, AGAN, CECANE, CONSEA-RS, para tratar do 

tema: a importância do retorno das aulas após a situação de calamidade pública. Deliberado que 

Ana Lice, Berenice e Lisandra participem do encontro. Não havendo mais assuntos a tratar, 

Berenice encerra a reunião. Esta Ata foi elaborada pela Conselheira-secretaria Clélia dos Santos, 

que será enviada por e-mail para aprovação e assinada na próxima reunião do colegiado. 


